

Ciudad Real



La candidata al Congreso, Rosa Romero, asegura que el PP es el partido que se preocupa por los mayores “dándoles la importancia que se merecen”



Comité de Campaña

Romero ha indicado que “el PP invierte en nuestros mayores para apuntalar nuestro futuro”. “El PP tiene un nuevo reto, seguir impulsando el papel protagonista de los mayores en la sociedad española, por lo que se fortalecerá aún más el Sistema de Pensiones, se adoptarán medidas para la incorporación al mercado laboral de mayores de 55 años, se impulsará un pacto de Estado por los Servicios Sociales, con especial atención a la evaluación de la Ley de Dependencia; y se promoverá una mayor compatibilidad entre la percepción de las pensiones y salarios”.

Por su parte, el presidente provincial y candidato número uno al Senado, Carlos Cotillas, ha recordado que se ha garantizado por ley que las pensiones nunca más se vuelvan a congelar y suban cada año “pero el PSOE, al que no le cuadran los números, sigue empeñado en negar esta mejora y propone crear un impuesto finalista para pagarlas”. Además, ha indicado que los socialistas se “permiten el lujo” de dar lecciones sobre el Fondo de Reserva cuando, durante sus mandatos, se dejaron de ingresar 15.000 millones de euros.

Almagro



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “El Partido Popular es el único partido que se compromete a bajar los impuestos, porque lo hemos hecho y lo seguiremos haciendo”

Romero ha recordado que la rebaja del IRPF supone un ingreso adicional para los contribuyentes de unos 1.500 millones de euros y además beneficia de forma muy especial a las rentas medias y bajas. Ha apuntado que se puede devolver el esfuerzo realizado a los ciudadanos por la recuperación que se está produciendo con las medidas llevadas a cabo gracias al Gobierno del PP durante esta legislatura. También ha recordado que cuando decimos que España necesita un Gobierno serio “es para evitar que las ocurrencias echen por tierra el esfuerzo que hemos hecho todos estos cuatro años”. Ciudadanos propone subir del 4 al 7 % el IVA, lo que supondría que las familias gastarían unos 250 euros más al año porque se encarecería el precio de los productos básicos. “Ante las ocurrencias fiscales de Ciudadanos, el PP responde con medidas reales y bajando los impuestos”.



Rosa Romero con asistentes al acto

Valenzuela de Calatrava



El candidato al Senado, Miguel Ángel Valverde y el portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, participan en un acto con afiliados



Valverde y Cañizares con afiliados del municipio

Valverde ha insistido en la importancia de la apuesta por el mantenimiento de los pequeños municipios, “en contra de la supresión que algunos quieren hacer”. Ha destacado la importancia de las diputaciones y de los ayuntamientos en estos núcleos de población “esenciales para entender la historia y la cultura” de la sociedad actual en las poblaciones de menos de 5.000 habitantes. Por su parte, Cañizares ha asegurado que las actuaciones del PP en este sentido han servido de garante durante los últimos años para que los pequeños municipios sigan funcionando, con medidas como el Plan de Pago a Proveedores y el Fondo de Liquidez Autonómica.

Alhambra



El diputado provincial, Félix Martín: “Hoy se pagan menos impuestos que cuando llegamos al Gobierno en 2011”

Félix Martín ha recordado que “el Gobierno tuvo que subir los impuestos por la dramática situación que nos dejó el PSOE, pero en cuanto ha podido los ha bajado, se han garantizado las pensiones y mantenemos una Sanidad y una Educación gratuitas y de calidad”. El diputado provincial, Carlos Martín de la Leona ha indicado que “no puede pasar lo que ha ocurrido aquí en CLM, que un pacto de perdedores se ha hecho con el gobierno de la región y hemos vuelto al impago a los ayuntamientos y a las mismas políticas que nos dejaron en la ruina”.



Martín y Martín de la Leona con asistentes al acto

Guadalmez



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “España no está para ambiciones personales, frivolidades ni experimentos”

Ha afirmado que “no es hora de confiar en los dirigentes políticos de pasarela con dialéctica hueca y contradictoria, sino de confiar en el único partido que aporta experiencia y seguridad, y que, además, tiene el aval de haber sacado a España de la crisis”. El diputado provincial José Lozano ha apuntado que, en las últimas elecciones municipales y autonómicas hemos comprobado hasta dónde puede llegar el PSOE de Pedro Sánchez y Page con tal de conseguir un poder que no ha ganado en las urnas “pactando con cualquiera, desdiciéndose e incluso negándose a sí mismo”.



Cañizares y Lozano con asistentes al acto



El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas: “Está muy claro que el Partido Popular es el partido que soluciona los problemas y que el futuro de España no puede depender de modas o experimentos”

En un acto con afiliados al que también asistieron los candidatos al Congreso Carmen Quintanilla y Eduardo Villajos; y el diputado provincial y presidente local del PP, Diego Ortega; Cotillas ha explicado a los miembros de la familia popular la importancia de la defensa de lo obtenido durante los últimos cuatro años, gracias al Gobierno de Mariano Rajoy. Así, ha expuesto a los presentes algunos de los logros conseguidos durante la legislatura como la reducción del desempleo con datos como que al llegar el PP en 2011 se destruían 1.400 trabajos diarios, mientras que ahora se crean. También se refirió al crecimiento económico, a un ritmo de más de un 3%, “algo impensable en Europa hace cuatro años que ha sido posible gracias al sacrificio de todos los españoles”. Por su parte, Carmen Quintanilla ha indicado que “solo hay dos opciones de cara al próximo domingo: el tripartido PSOE, Podemos y Ciudadanos; o el Partido Popular, que es la opción segura, el partido que genera confianza, que aporta experiencia de gobierno y que es capaz de generar empleo porque lo ha demostrado”. Ha elogiado el gran trabajo realizado por el Gobierno de Rajoy estos cuatro años, asegurando que “tenemos un gran presidente que ha sacado a España de la ruina, un presidente de Estado que defiende la unidad de España y que es honrado y trabajador, como los integrantes de este partido”.



Carmen Quintanilla y Carlos Cotillas en la comida con afiliados

Antes del encuentro con los afiliados, Carmen Quintanilla recorrió el centro de Alcázar de San Juan acompañada por representantes del PP para dar a conocer el programa electoral del Partido Popular.



Argamasilla de Alba



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “En el PP trabajamos para que los jóvenes cojan el relevo de sus mayores, para que tengan oportunidades y un futuro esperanzador”

Romero ha lanzado este mensaje en un acto de campaña celebrado en la localidad junto al presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas; y al viceportavoz del GP de la Diputación, Miguel Ángel Valverde. Asimismo, ha indicado que durante la legislatura "se han realizado cambios estructurales para garantizar el seguro de las pensiones, al tiempo que se han acometido reformas educativas que les permitirán afrontar el futuro con más y mejores oportunidades". En materia de empleo, ha indicado que la lucha contra el desempleo juvenil ha sido uno de los principales ejes de actuación del Ejecutivo en estos cuatro años, apuntando medidas como la Estrategia de Emprendimiento y Empleo Joven o la instauración de la Garantía Juvenil en España. Ha señalado que el PP se presenta a los próximos comicios del día 20 de diciembre con más de 80 propuestas electorales cumplidas para favorecer especialmente a este sector de la población, y ha apuntado que "el Gobierno de Rajoy ha cumplido con el presente y el futuro de los jóvenes actuales, además de los pertenecientes a la próxima generación". Por su parte, Carlos Cotillas ha afirmado que "el PP también es sinónimo de empleo y de garantía de las pensiones, y ese mensaje ya ha calado en la sociedad". Además, ha apuntado que "los españoles saben que la recuperación les está llegando y les va a llegar más en 2016 si seguimos en la senda de crecimiento puesta en marcha por el Gobierno del PP y no descarrilamos".



Rosa Romero en su intervención

Durante el acto de campaña se ha rendido homenaje a Eusebio y Encarna, de los que Rosa Romero ha dicho que “son personas que siempre han defendido con orgullo nuestras ideas y que además, son un ejemplo de que el Partido Popular representa a todos, desde los más jóvenes a los más mayores”.



Carlos Cotillas, Rosa Romero y la presidenta local del PP Begoña Benito, con los homenajeados